



25/06/2010 Fue juramentado el nuevo comité ejecutivo de la Asociación de Ajedrez de la Provincia Duarte, en acto realizado en el restaurant El Dorado de esta ciudad.

El Licenciado Francisco Díaz fue juramentado como presidente del gremio que aglomera los principales ajedrecistas de la provincia por el Lic. Pedro Domínguez Brito presidente de la Federación Dominicana de esa disciplina, quien los exhortó a trabajar sin descanso en beneficio del ajedrez de esta ciudad.

Completa la directiva que regirá los destinos de esta disciplina por los próximos dos años, Henry Hernández secretario general; Ing. Edward Sánchez secretario de organización, Luis Omar secretario de finanzas. También Raysa Ventura secretaria de actas y correspondencias, licenciado Rafael Sanz prensa y propaganda, así como Wilfredo Infante y Pedro María vocales.

Previo a la juramentación, se realizó una vistosa ceremonia protocolar que incluyó el himno nacional, interpretado por los presentes y bendición de la nueva directiva por la joven Alina Marte.

Las palabras de bienvenidas recayeron sobre el Presidente de la Unión Deportiva de la Provincia Duarte, profesor William Hernández, quien resaltó la importancia de trabajar en equipo para el fortalecimiento del ajedrez en la Provincia Duarte.

También hablaron el regidor Francis Rodríguez en representación del ayuntamiento municipal y el presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez licenciado Pedro Domínguez Brito.

Luego se dirigió a los presentes el presidente electo de la entidad licenciado Francisco Díaz quien agradeció a los ajedrecista por su elección. Díaz manifestó que trabajará arduamente por el ajedrez de la provincia donde masificará esta disciplina en los clubes, escuelas, municipios y universidades.

Anuncio para el mes de julio la celebración del torneo nacional infantil a efectuarse en esta ciudad con la participación de más de 20 provincias del país.

---

Fuente: <http://www.francomacorisanos.com>

---